
 

Estamos llamados a asumir hoy                  

la tarea del Bautista: anunciar                    

la llegada  del reino de Dios,              

denunciar las injusticias y todo                   

lo que impida la cercanía del Señor,        

eliminar de nuestra vida lo superfluo,      

ser trigo limpio en nuestras relaciones. 

La voz del Bautista sigue resonando         

en los desiertos de hoy.  

Preparemos el camino,                         

la venida del Señor. 


